



## France escalade

publié le 19/05/2017

---

Les championnats de France d'escalade sont finis. Pour la 2ème année consécutive, l'équipe du collège Fromentin a parfaitement rempli son contrat en obtenant une honorable 19ème place du championnat excellence lors de cette formidable manifestation. Un grand merci à Adélie, Jean et Pierre et surtout un énorme bravo à Marin qui a été validé Jeune Officiel niveau National en escalade !!!



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*